

*Ein Engel kam und sprach:
Du sollst nicht länger leiden,
lass einfach los und lass dich treiben.
Ich breite meine Flügel aus.
Gemeinsam fliegen wir nach Haus.*

Seuzach, im April 2017

Still und leise, wie sie gelebt hat, ist

Ernesta Gilomen-Della Mina

15. Januar 1928 - 22. März 2017

unerwartet schnell von uns gegangen.

Wir sind sehr traurig und wir werden Dich in guter Erinnerung behalten.
Deine Familie war Dein Mittelpunkt, und du hast für sie gelebt und gesorgt.
Dafür sind wir Dir unendlich dankbar.

Für die liebevolle Pflege möchten wir dem Pflorgeteam im Alterszentrum in Seuzach herzlich danken. Ebenfalls möchten wir Herrn Pfarrer Beat Auer für die einfühlsame Abschiedsmesse unseren Dank aussprechen.

Auf Wunsch unserer Mutter haben wir im engsten Familienkreis von ihr Abschied genommen.

Wir alle vermissen Dich.

Erika und Familie
Silvia und Familie
alle Angehörigen im Tessin und im Veltlin